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REQUERIMENTO N" 006 DE 14 DE MARCO DE 2025

EXMO. SR. FERNANDO FACHIN FRANZOTI

DD. pRESTDENTE oa cÂm¡RA MUNrctpAL DE rtelpuÃ-sp.

ANTONIO MARCOS DOMINGUES, Vereador desta Câmara Municipal,

respeitosamente requer, nos moldes da Lei Orgânica Municipaf (Art. 60, lnciso XV) e do

Regimento lnterno (Art. 217, S Único), dispensadas as formalidades regimentais, as

seguintes informações junto ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Tabapuã, Sr. SILVIO

CÉSAR SARTORELLO:

| - Que o Poder Executivo forneça as informaçöes por que a
campanha de vacinação antirrábica não está sendo realizada?

ll - Existe previsão para a realização da campanha e qual a
justificativa do Executivo para a sua näo execução?

lll - Quais açöes estão sendo adotadas pelo Município para
garantir a imunização de cães e gatos contra raíva, considerando que essa é uma
doença de extrema gravidade e risco à saúde?

JUSTIFICATIVA

A ausência da campanha de imunização gera preocupação na população e expõe o

município ao risco de surtos da doença, principalmente em áreas com grande circulação de

cães e gatos.

Diante disso, considerando a responsabilidade do Poder Público na promoção da

saúde animal e na prevenção de zoonoses, faz-se necessária a obtençäo dessas

informaçÕes para esclarecimento da população.

câ ipal de Tabapuä - SP, 14 de março de 2425.

ANTONIO DOMINGUES
Vereador
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